Grußwort

Wir freuen uns, Sie hier in Pr. Ströhen auf unserer Ortsschau begrüßen zu dürfen.

Die Zuchtfreunde der Deutschen Reichshühner und der Zwerg-Reichshühner sind in diesem Jahr auf Grund ihrer Hauptsonderschau aus terminlichen Gründen nicht auf unserer Ausstellung vertreten. Wir hoffen, sie im nächsten Jahr wieder bei uns zu haben.

Gegenüber dem letzten Jahr haben wir wieder mehr Meldungen an Tieren zu verzeichnen. Nach dem wir 2010 einschließlich der Sonderschau der Deutschen Reichshühner und der Zwerg-Reichshühner 483 Nummern zeigen konnten, sind es in diesem Jahr 495, nur vom Ortsverein Pr. Ströhen.

Unser Dank gilt auch dem Reiterverein, für die Bereitstellung der Halle, sowie allen Spendern für verschiedene Zuwendungen.

Ein besonderer Dank gilt allen Helferinnen und Helfern, die die Ausführung einer solchen Schau erst möglich machen. Nicht zu vergessen die Preisrichter, die alle Tiere genauestens unter die Lupe genommen haben, um sie kritisch zu bewerten.

Beim Rundgang durch die Schau wünschen wir allen Besuchern und Ausstellern viel Spaß und einen schönen Tag in Pr. Ströhen.

Mit freundlichem Gruß

Die Ausstellungsleitung

Werner Feldmann

1. Vorsítzender des RGZV Pr. Ströhen